

Gestützt auf erfahrene Lehrer, Lehrmeister und Praktiker der Landwirtschaft, sollten sie sich an den Berufsausbildungsstätten, Fach- und Hochschulen sowie durch Weiterbildungsmaßnahmen gründlich auf die industriemäßige Produktion, besonders auf die Meisterung der modernen Technik, vorbereiten.

Mit der industriemäßigen Produktion wird den wachsenden Interessen und Wünschen der Jugend nach modernen Arbeitsbedingungen und einem kulturreichen Leben im Dorf besser entsprochen. Sache der FDJ wird es sein, bei der weiteren Entwicklung der sozialistischen Lebensweise der Jugendlichen im Dorf aktiv mitzuhelfen. Sie sollte die vielfältigen Aktivitäten der Jugend bei der Gestaltung eines inhaltsreichen kulturellen und sportlichen Lebens, der Einrichtung von Jugendklubs und Jugendzimmern sowie bei der Schaffung von Wohnungen für junge Eheleute weiter verstärken.

Wir sind überzeugt, daß von Eurem Kongreß neue starke Impulse für die Tätigkeit der Grundorganisationen der FDJ und aller Mädchen und Jungen in der Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft in Vorbereitung des 25. Jahrestages der DDR ausgehen werden.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünscht Euch viel Erfolg in der Arbeit, beim Lernen und im persönlichen Leben.

Freundschaft!

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 6. Juni 1974